

## Artikel vom 01.10.2021

Textautor: Wolfram Staufenberg

### 224 mit sehr gutem Ergebnis

# Michael Kießling "on Go"



## CSU in Pöcking - stabil und überzeugend

Mit einem sehr guten Ergebnis hat Michael Kießling (MdB) sein Mandat verteidigt.

- Durch persönliches und fachlich/sachliches Engagement konnte er eine Mehrheit überzeugen. Sein Ergebnis liegt in Pöcking mit 40,7 % der Erststimmen (WK 224 = 38,16 %) rund 6 % vor den Ergebnissen der Liste (34,71 %). Damit ist das Direktmandat gesichert. Jetzt heißt es "in die Hände spucken und loslegen". Wie es aussieht in der Opposition, allerdings mit nicht weniger Verantwortung. Denn die Demokratie hängt immer auch von einer starken und verantwortungsvollen Opposition ab.



- [Wahlergebnisse im Landkreis](#)